Generado: 18 December, 2025, 01:17

"Es muy raro que un niño se muera en casa por una varicela", pero sucedió. Escrito por ByM - 28/03/2014 23:36

Hola a tod@s, os publico este artículo, a raíz de la muerte de la pequeña de 3 años en Treviño, sobrecoge sólo pensarlo .. Nos habla sobre algunos signos de alarma.

(NOTA: Muchas gracias a la mamá Raquel por enviarlo para poder publicarlo y que todas lo podamos leer)

«Es muy raro que un niño se muera en casa por una varicela»

Cada año fallecen en España entre 5 y 10 pacientes por esta enfermedad infecciosa

¿Puede morirse hoy un niño de varicela?

No es «normal», como reconoció ayer el director del Servicio Vasco de Salud, Jon Etxebarria, tras la muerte de una niña de tres años que fue trasladada desde su casa en el Condado de Treviño al Hospital Txagorritxu de Vitoria.

De la misma opinión es Marisa Navarro, presidenta de la Sociedad Española de Infectología Pediátrica: «Es muy raro que un niño se muera en casa por una varicela».

Pero los pediatras advierten de que la varicela no es una enfermedad tan benigna como se presupone.

«Cada año mueren entre cinco y diez personas en España por complicaciones derivadas de la varicela. Bien porque se produce una sobreinfección bacteriana que puede acabar en una septicemia (infección de la sangre), neumonías, encefalitis o meningitis relacionadas con la enfermedad», explica Navarro.

Signos de alarma

Casi el 90 por ciento de la población que pasa por esta enfermedad tan común lo hace antes de llegar a la adolescencia, aunque también se dan casos en la edad adulta.

Casi siempre es benigna y se supera tras una semana de convalecencia en la que es frecuente la fiebre, el malestar típico de un catarro y las características marcas de la piel.

Los primeros 2-3 días se dejan sentir los síntomas catarrales, después aparecen las manchas y lesiones cutáneas y la fiebre que no suele durar más de tres días.

Cuando se complica y la enfermedad se agrava, la fiebre alta se prolonga más allá de esos días, los niños pueden tener problemas para respirar (neumonía) y se produce una alteración de la conciencia (problemas neurológicos).

Estas complicaciones suceden en el 15 por ciento de los casos pero solo el 5 por ciento necesita ingreso hospitalario.

Shock tóxico por septicemia

Todo parece indicar que la niña que falleció en el hospital Txagorritxu pudo morir por una septicemia, después de que se le infectaran las heridas de la piel. P

robablemente una bacteria habitual en la piel como el streptococo acabó en el torrente sanguíneo y

Foro de economía y estilo de vida - foro.preguntasfrecuentes.net - Foro de economía y estilo de vida Generado: 18 December, 2025, 01:17

produjo una infección generalizada del organismo, un shock tóxico que resultó mortal. «El síntoma más común es fiebre muy alta y persistente.

El paciente se deteriora porque empieza a fallar el organismo, los pulmones, el sistema nervioso...» , apunta la doctora Navarro.

- http://www.abc.es/salud/noticias/20140320/abci-raros-casos-muerte-varicela-201403191814.html

Re: "Es muy raro que un niño se muera en casa por una varicela", pero sucedió.

Escrito por eva - 28/03/2014 23:44

Me da muchísima pena lo sucedido. Es increible que algo así haya pasado en los tiempos que corren y me parece incomprensible.

Y muy indignante que hayan retirado la vacuna de la varicela para los bebés, cuando los propios sanitarios (tal como se dice en el artículo, por ejemplo) indican que "Casi el 90 por ciento de la población que pasa por esta enfermedad tan común lo hace antes de llegar a la adolescencia."

Si la vacuna era de pago, ni siquiera era cubierta por la SS, y además costaba una pasta. Pero aún así, los padres creo que tienen derecho a decidir si ponerla o no a sus niños. Sobre todo cuando la han retirado sin dar ninguna explicación coherente... Es absurdo...

Lo siento muchísimo por esa familia y el dolor que tienen que estar pasando.
